

平成 20 年 3 月 4 日

各 位

エクソンモービル有限会社
広報渉外部

スーパーGT 選手権、2008年は ARTA、TOYOTA TEAM SARD、TEAM IMPUL をサポート

エクソンモービル(有)は、スーパーGT 選手権(GT500 クラス)2008 年シーズンにおいて、昨年同様レーシングチームのサポートを行うことを決定しました。昨年まではトヨタとホンダの 2 チームでしたが、今年はさらに日産を加え、GT500 では全メーカーをサポートすることになりました。

ARTA(ホンダ)のドライバーはラルフ・ファーマンと伊沢拓也、TOYOTA TEAM SARD(トヨタ)は高木虎之助とアンドレ・クートです。そして、TEAM IMPUL(日産)には松田次生とセバスチャン・フィリップが搭乗。開幕戦でデビュー勝利を狙う GT-R 勢の一角を担っており、注目が集まりそうです。エクソンモービル(有)では、市販車の工場充填油としてモービル 1 が選ばれた日産の GT-R にサーキットでも貢献します。

3 チームのマシンが、ニューカラーのボディーにモービル 1 のロゴを載せて Super GT を疾走するのは、来る 3 月 14 日から 16 日までの鈴鹿開幕戦からの予定です。

お問合せ先: エクソンモービル有限会社 広報渉外部
TEL: 03-6713-4400

以上